



Saint Honoré, une Eglise paroissiale désormais dédiée à l'accueil et à l'accompagnement des personnes en difficulté, spécialement les personnes vivant dans la rue.



Il n'y a pas de plus grand bonheur que la venue d'un hôte dans la paix et l'amitié

Proverbe africain.



Nos partenaires : **La pastorale des migrants**, (chaque mardi après-midi) , « **Saint Vincent de Paul au cœur de l'autre** » : **maraude** (le samedi) **et vesti-boutique** (chaque premier samedi du mois), **Le comité de quartier** et **diverses associations**.



L'Oasis Saint Ho



Une équipe avec des personnes de la rue, SDF (proximité du foyer d'urgence « La Passerelle »,) demandeurs d'asile (personnes seules ou en famille).



➤ Deux objectifs



➤ **Une présence à chacun**, spécialement les sans-abris pour rompre avec les pratiques d'assistanat.

➤ **Une présence auprès des personnes du quartier et des instances civiles** pour aider à une attitude plus ajustée auprès des personnes les plus précaires, nous engageant ensemble à combattre la misère

➤ **Un lieu de rencontre** : Le « salon de Wandrille » est ouvert chaque jour de 15h à 17h . On peut s'y poser, trouver une oreille compréhensive, prendre un café, recharger son téléphone



➤ Tous les jeudis 11h30 eucharistie et repas partagé. 16h30 adoration du Saint Sacrement suivie des vêpres à 17h.30

D'autres actions envisagées :



Atelier cuisine, potager partagé, et une fois par semaine l'ouverture d'un lieu d'accueil pour les familles à la rue, la participation à la journée mondiale du refus de la misère, la commémoration ds morts de la rue.